



Se han nombrado cuatro equipos gubernativos para la temporada. De entrada, parece que son muchos equipos. Hay cierta coincidencia entre los aficionados al dictaminar que con tres equipos hubiera bastado. Ese asunto de los criterios uniformes se complica. En el fondo, no importa mucho quién presida las corridas, lo que hace falta es que lo hagan bien con el sagrado deber de defender el espectáculo y, por tanto, al aficionado. A la autoridad se le exige que salga un toro íntegro y bien presentado y que cuide en lo posible la concesión de trofeos para que Sevilla siga teniendo la máxima categoría. En asuntos de autoridad, no deja de ser sorprendente la vuelta del controvertido presidente Francisco Teja, que fue expulsado por el anterior delegado por polémico y ahora vuelve rescatado por la delegada Tovar. Sería bueno que siguiera siendo el de siempre, que su vuelta no haya sido pactada con la condición de ser menos polémico. Parte de lo que suceda en la Feria pasa por que haya autoridad.

La mejor información taurina en <http://www.sevillatoro.com/>

Publicado por Carlos Crivell para [Sevillatoro](#) el 4/05/2010 05:32:00 PM